

bienheureuse ; et en écoutant cette doctrine, elle sera sainte. Tu seras donc le fondement, le soutien, le centre, le père, le pasteur, le docteur et le pontife de mon épouse.

Mon royaume sera celui où tu règneras ; ma loi sera celle que tu enseigneras. Qui sera avec toi sera aussi avec moi, qui sera contre toi, se séparera, par là même, de moi et de la vérité éternelle.

*Les puissances de l'enfer ne pourront prévaloir contre elle* : Les persécuteurs viendront ; les hérétiques, les impies, les révolutionnaires accourront, aiguiseront leurs armes, dresseront leurs batteries contre cette Eglise dont je te fais le gardien ; mais ne crains rien, je suis avec toi. Ceux qui voudront la ruiner et t'ensevelir sous ses ruines, se briseront contre elle et contre toi, pierre fondamentale et angulaire.

Et je te donnerai une puissance et une force proportionnées à la grandeur et au besoin de ton ministère.

*“ Tout ce que tu lieras ou délieras sur la terre, sera lié ou délié dans les cieux ; ”* De telle sorte que la voix de Pierre sera la voix du ciel, et que ses infailibles sentences ne feront que précéder les sentences de la Vérité Incrée.

Ce que tu béniras, je le bénirai, ce que tu maudiras, je le maudirai, dit tacitement le sauveur des hommes. Heureux donc, l'homme qui sera docile à la voix de Pierre !

Tel est le véritable sens, le sens évangélique de ces paroles qui ont confondu et confondront éternellement la révolte des hérétiques, des chismatiques et de tous ceux qui se séparent de l'église catholique, apostolique et romaine, que gouverne le pape, successeur légitime de St. Pierre.

Près de monter au ciel, le fils de Dieu voulu encore confirmer solennellement sa promesse. On aurait pu croire peut-être que par le péché de St. Pierre, la première promesse avait été rétractée ;